
 
 
 
 
 
 
Antrag:  Haushaltsantrag "Am Steending" 
 
Der Beirat möge beschließen: 
 
Seit mehr als zehn Jahren ruht das Verfahren um die Umsetzung des 
Bebauungsplans 1251, bei dem es um einen Fuß- und Radweg auf der Straße Am 
Steending zwischen Wölpscher Straße und Landesgrenze geht. 
 
Dem Vernehmen nach kann das Enteignungsverfahren nicht vorangebracht werden, 
weil für den Bau des Weges die finanziellen Mittel fehlen. 
Der Beirat Blumenthal hat schon mehrfach Anträge gestellt, um die oft gefährlichen 
Verkehrssituationen zu entschärfen. Bisher ohne Erfolg. 
 
Daher fordert der Beirat jetzt das Verkehrsressort auf, im kommenden Haushalt 
2020/2021 die entsprechenden Mittel von schätzungsweise 250.000 Euro für die 
Umsetzung des Bebauungsplanes 1251 zur Verfügung zu stellen. 
 
Bremen, den 7. August 2019 
 
Susanne Weidemann und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
 

 


